



Communiqué de presse

A l'occasion du salon de Genève MG Motor présentera IM

- La gamme IM sera présentée à Genève aux côtés de la nouvelle MG3 Hybrid+
- IM signifie « Intelligent Mobility »
- IM produira des automobiles électriques à la pointe de la technologie
- Première mondiale pour la IM L6 à l'occasion du salon de Genève

Courbevoie, le 21 février 2024 – **Sur le stand MG du salon de Genève, la nouvelle MG3 Hybrid+ ne sera pas la seule nouveauté, puisque SAIC Motor présentera IM pour la première fois en Europe.**

IM signifie « Intelligent Mobility » : Le nouveau constructeur 100 % électrique du groupe SAIC Motor produira des voitures innovantes, ultra technologiques promettant une expérience de conduite enthousiasmante.

Le salon de Genève 2024 marquera la première mondiale de la IM L6, une berline 100% électrique haut de gamme innovante, équipée de technologies de pointe.

IM débutera ses activités en Europe en 2025 et proposera des berlines statutaires et de grands SUV haut de gamme. Ce qui définira avant tout les produits IM, c'est la technologie de pointe embarquée, qu'il s'agisse d'aides à la conduite, de services connectés et intelligents, ainsi que de motorisations et trains roulants au firmament du savoir-faire de SAIC Motor.

La nouvelle berline 100% électrique IM L6 combine des performances à couper le souffle ; accélérant de 0 à 100 km/h en moins de 3 secondes, tout en offrant des autonomies de plus de 600 km et 800 km selon sa batterie. *

La nouvelle MG3 Hybrid+ et la berline IM L6 seront révélées lors du salon de Genève 2024, lundi 26 février à 10H30.

Le stand MG Motor (n°4251) est situé dans le Hall 4.

** Autonomie prévisionnel de la IM L6 berline basée sur le cycle WLTP : + de 800 km (batterie solide) et + de 600 km (batterie Lithium-ion).*



Pour plus d'informations :

Clément LEFEVRE

Responsable Relations Presse & Publiques

MG Motor France

Mobile : +33 6 69 94 51 38

A propos de MG

En 1924, une icône est née. MG, le constructeur automobile britannique est célèbre pour ses voitures « passion », sportives, et d'un bon rapport qualité-prix. En avance sur son temps et sur la concurrence, la voiture de sport britannique classique a attiré l'attention du monde entier : de la MG 14/28 Super Sports originale, conçue par le légendaire Cecil Kimber, à la MG4 entièrement électrique. L'icône renaît aujourd'hui pour une nouvelle ère, repensée, électrifiée et prête pour la mobilité de demain. Depuis 2007, MG est l'un des constructeurs automobiles de SAIC Motor, 7ème groupe automobile mondial. Aujourd'hui, MG connaît une croissance rapide en Europe, en proposant une gamme pratique et abordable. Conçues à Marylebone, près de Londres, et fabriquées dans des usines ultramodernes de plusieurs pays, les MG d'aujourd'hui sont pragmatiques, spacieuses et dotées d'une technologie parfaite pour la vie moderne. Notre combinaison d'ingénierie européenne et de technologie de pointe en matière de VE fera entrer les automobilistes dans une nouvelle ère de mobilité.